



スタッフ紹介



施設スタッフ
石切 内田隆誠
(うちだりゅうせい)

はじめまして。9月から正式にノーサイド石切でアルバイトとして働かせていただいています。まだまだわからないことなど、たくさんありますが、ご利用の方々に満足してもらえるように頑張っていきたいと思っています。よろしくお願ひいたします。



施設スタッフ
若江 笠岡弓
(かさおかゆみ)

今夏よりノーサイド若江に入社しました。在宅での仕事がほとんどで施設での仕事は何十年振りです。介護の仕事は終わりがなき戦いの場だと思ひ毎日勉強の日々です。仕事は楽しく遊びは一生懸命、よろしくお願ひします。



施設スタッフ
若江 森明日香
(もりあすか)

はじめまして。8月から配膳スタッフとして働かせて頂いています。現在大学4年生です。通学前の短時間ですが表情豊かな入居者の方や優しいスタッフに囲まれ楽しく働くことができています。卒業までの短い間ですが、よろしくお願ひ致します。

ノーサイドもちつき大会

場所 ノーサイド俊徳道 日にち 12月26日(木)

時間 10:30~15:00 (無くなり次第終了)

ノーサイドを利用している子供から大人まで、ご家族様、お友達も含めてたくさんの方のご参加お待ちしております。たくさん餅つきして、たくさん食べましょう!!!



国際リドルキッズ協会

タッチケア&ベビーマッサージのティナ先生が来られました!



11月8日金曜日に、あのタッチケアとベビーマッサージの世界的指導者のティナ・アレン先生がノーサイド石切を3来訪くださいました!! ほぼ英語しか話せない外国の方が来られたということで、職員と親御さんはやや緊張気味...。でも、ティナの誰とでも明るく接してくれる雰囲気での空気が和み、徐々に全員の表情から笑顔が見られました。ティナの指導が始まるとタッチを受けていた子どもたちもとても気持ちがいいのか笑顔で声をだしたり、まったりとした顔でウトウトしたり。また、職員と親御さん同士でもタッチを体験し、口々に「温かくて気持ちいい〜」との声が聞こえてきました。まさに手の温かみの効果を肌で感じる事ができました! ティナは世界はもろろんのこと日本全国で講座を行われており、大阪で開催されるときはノーサイドの施設を利用されます。

次回機会があれば是非ご参加くださいね!

代表 あいさつ

この度、今年の初めからずっと挑戦していた、クリニックハウスの認定試験に無事合格することができました! クリニックハウス「らが〜」の誕生です。みなさまの応援とスタッフみんなの協力のおかげです。どうもありがとうございました。クリニックハウスの活動を通して、子どもたちを中心としているいろいろな人が繋がっているよう頑張っていきたいと思っています(^o^)

そして、新しい話題もあります。11月に中東のイスラエルに行きまして。なんでそんなところ行くの? そんな危ないところにわざわざ行って〜?! やめといたら? などなど、ご心配いただきましたみなさま、たくさんの愛情を本当にありがとうございます(*^^*) 僕は以前から、宗教と社会福祉の関係を学びたいと考えていて、チャンスがあればいつかは行ってみたいと思ってました。そのいつかは、自分で決めないことにはいつまで経っても決まらないことに4年かかってやっと気づき、思いきって2週間の休みをもらい決行させていただきました。スタッフのみんなには、僕が不在の間、協力してノーサイドを運営してくれたことにとっても感謝しています。

イスラエルへ着いた当初は、日本では絶対に出来ないような経験や考えられないような環境に、最初は戸惑いと恐怖感がありましたが、3日程ですぐに慣れました。慣れた結果、たくさんの場所でたくさんの人達と出会いたくさんの事に触れることが出来ました。ひとつひとつの思い出はそれぞれがとんでもなく深く、それだけで「&ノーサイド」で1年くらい連載が書けそうです(^-^)

そして、この旅で1番感じたのは、「人との繋がり」だと思います。イスラエル〜香港〜マカオ〜台湾と回りましたが、どこの国の人達も基本的に「親切」でした。それは、僕がめっちゃくちゃ下手な英語で、必死でコミュニケーションを取っていたこともあると思いますが...(^-^);

最近の日本ではめっきり感じられなくなっている「親切」、悪く言えば「おせっかい」な繋がりにたくさん触れられたように感じます。現地では人に親切にすることが当たり前の文化なので、ニコニコ笑顔ではなく普通の表情で優しく接してくれることに最初は戸惑いましたが...



この旅を通じて、やっぱり大切なことは「人と人との繋がり」だと、またまた感じるようになりました。障がいがあるとかないとか関係なく、たくさんの人達とみんな仲良く過ごすためにはどうすればいいのか? どうすればいつも思いやりを持ち協力して生きていくことができるのか? この3年くらい、たくさんの事に悩んだり辛い想いもしました。そして頭がごちゃごちゃになった時は、考えて、また考えて、どんどん考えを煮詰めていきます。そしてたどり着くのはいつもこの「人と人との繋がり」でした。

次は「人と人との繋がり」を答えとして、この先どのように進んでいくかを考えていく時期なのかもしれません。とても大きなテーマなので、今まではどのように進んでいくか見当もつきませんでした。今回ゆっくり考える時間があって、少し光を感じたように思います。これからもこの大きなテーマに向かって、ノーサイドに関わるみんなで考えて協力しながら一緒に進んでいきたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。

株式会社ノーサイド 代表取締役 中西良介



活動報告

各施設の情報随时更新しています!!

各施設の活動をご紹介します。ほんの一部ですので、もっと詳しい情報・多くの情報はブログやFacebookをご覧ください。



施設ブログ



会社情報 Facebook



のーさいどの宿 (情報) Facebook



のーさいどの宿 (予約) Airbnb

石切 放課後等 デイサービス

今年も残り1ヵ月!!

寒さに負けず元気に残り1ヵ月も楽しむぞー!! 秋といえばハロウィン&さつまいも!! ハロウィン週間ではかわいい帽子やマントなどで仮装をして、トリックオアトリートということでお菓子のつかみ取りをしました♪

たーくさん取る子や1つだけ取る子、みんなの個性が輝きました☆☆

秋のクッキングではさつまいもを牛乳で伸ばしたものをカップケーキの上に絞り、ノーサイド特製さつまいもモンブランを作りました☆子どもたちにはクリームを絞ること、チョコやカラフルスプレーのトッピングをしてもらいました!! 食べたーい!! と口を開けている子や、カラフルスプレーをかける時にイタズラする子も... (笑) ちいさいハブニングあり、大大大笑いありの楽しい秋のクッキングとなりました(*^_^*)



俊徳道 総合障がい福祉施設

あっ!という間に12月

今年どんなことをしたかなあ?と、振り返ってみます☆

まず今年4月から5名の仲間が増えました! 皆さん打ち解けるのが早くて、一層賑やかな俊徳道になりました(^^) そして、大きく2つの事が新たにスタートしましたよ☆

まずは、**水曜日【パブリカ】のOPEN!!** 始めは『どうしたらいいのかな...?』と、緊張・不安・戸惑いの様子が見られましたが、今では『いらっやいませー!!』『ありがとうございます!!』

と笑顔で大きな声も出ていて「今日、トマトある?」「また来るね!!」とちょこちょこ来て下さる地域の方も増えました(^^) そして、**新たなお仕事のスタート【シルクスクリーン】**。始めはコツがつかめずに、利用者さんもスタッフも慌てること

がたくさんありましたが、今では慣れたものです♪大きな印刷もササッと刷れます。小さなものは何枚も一気に刷ることができ始めています。その品物が皆さんのお手元に届き使っただけのこと、そしてお仕事が増えたのでみんなのお給料もアップ! ☆

今年は新たな事にチャレンジ!! できた年でした☆



西堤 放課後等 デイサービス

秋晴れの好天気が続いておりますが

秋晴れの好天気が続いておりますが、みなさん元気にお過ごしてはいかがでしょうか?

西堤では、ハロウィンウィークで「ピニャータ割り」をしました。

(※ピニャータとは海外の子どものお祭りに使われる中にお菓子の入った紙製のくす玉のことで)

ハロウィンのBGMをかけながら子ども達に割ってもらい楽しみました!! 1,2,3のかけ声とともに、おもいきり棒を振り下ろしてもらって大笑いして楽しんでくれている子や、おそろおそろゆっくりと棒を振り下ろして、中々割れない子ども達もいました。

色々な表情が溢れて楽しいハロウィンになりました!!



横沼 アートの施設

今年で3回目となるアート展

さてさて、今月は横沼としての1年の集大成のアート展を行いました。

今回も沢山の方にご来場頂き、楽しいイベントとなりました!!

今年で3回目となるアート展は、「国際リドルキッズ協会」よりティナ・アレン先生とのコラボレーションで、またまた新しい形での挑戦でした!! 日々の活動の成果として、絵を飾り、パフォーマンスを行い、沢山の方にご来場頂くと共に、昨年ご覧になられた方からは、『成長』というお言葉も頂く事が出来ました(≧▽≦)。多くの方にご来場頂くと共に、

横沼にとってもメンバー1人1人にとっても、これからの大きな励みにもなります。みなさまの支えがあり、今回も大成功のアート展でした!!! 有難うございました♪

今回タイミングが合わずお会いできなかった方も、また色々イベント等行いますので、是非次回イベントはお越し頂けたらと思います(*^▽^*)

